『かもしれない』・・・を習慣にして 『事故ゼロ』に

『このくらいは・・・だいじょうぶだろう』 過信と油断は、事故のもと

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう 特に、住宅街・通学路・・・目配り、スピードダウン

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう 「かもしれない」運転で、事故を防ぎましょう

> 日没前後の「薄暮時間帯」は注意! 歩行者を見落とさないように気を付けましょう!

事故防止のため 「早めの休憩を」 ~2時間走行、I5分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

信号交差点 右折の2トントラックと 直進の大型トラックが衝突 大型トラックが信号柱をなぎ倒す

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇◇交差点手前で、黄色信号の場合は加速しないで停止する◇◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2024/4/8(月)

8日午前4時半すぎ、神奈川県の国道の信号交差点で「トラック同士の事故で信号が消えている」と110番通報がありました。交差点を直進していた大型トラックと右折してきた2トントラックが衝突し、大型トラックが信号機と電柱に突っ込んでなぎ倒したということです。大型トラックを運転していた30代の男性は病院に搬送されましたが、意識はあり、命に別状はないということです。この事故で、通行人など他にけがをした人はいません

午前6時 見通しの良い信号交差点信号待ちのトラックに、ライトバンが追突

20~50代の男性3人、病院に搬送

片側3車線の通称「環状通」の交差点 札幌市東区 ◇目がかゆいは、眠気のサイン 運転時の休憩は、2時間ごとに◇

◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇ ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/4/8(月)

8日午前6時ごろ、札幌市東区東苗穂の道道89号線、通称「環状通」の見通しの良い信号交差点で、信号待ちのトラックにライトバンが追突し、ライトバンを運転の20代の男性が足の痛み、同乗の20代の男性が胸の痛み、さらにトラックを運転していた50代の男性が頭の痛みを訴え、病院に搬送されました。

電動車いす女性、軽乗用車にはねられ 両ひざ骨折の重傷 市道、アンダーパスの一番低い場所

◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇ ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/4/8(月)

7日午前10時10分ごろ、福島県の市道で、電動車いすに乗っていた女性(51)が、男性(73)の軽乗用車には ねられ、女性は両膝の骨を折る重傷を負いました。警察によると、現場は鉄道線路下のアンダーパスの一番低い 部分。電動車いすで移動していた女性を、後方から走ってきた男性の軽乗用車がはねたという。